



開口部は入念にチェックします



あなたは119番を!

上級救命講習会

少しの知識と勇気で 人の命が救えることも

【上池袋本町・市川和成】11月7日(日)に豊島支部主催の『上級救命講習会』が池袋消防署8階で開催されました。会場は万全の感染対策が施されたとても広い体育館で講習会には18名が参加しました。

講師の方々からの指導にジッと耳を傾けて熱心にメモを取ったり、質問をする姿からは、救命の知識・技術を吸収しようとする真剣さがひしひしと伝わってきました。

大きなスクリーンに映し出された動画の視聴やリアルに作られた人形・AEDを用いた心肺蘇生の実技講習はとても分かりやすく、参加者の顔を見ていると一つ一つきちんと理解している様子が伺えました。

救急車が到着するまで

みなさんは東京都内で救急車を呼んだ場合に現場ま

で何分まで到着するかご存知でしょうか?平均7〜8分だそうですね。

心臓や呼吸が止まった人の命が助かる可能性は、その後の約10分間で急激に低下していくので身近な人が急病や事故にあった場合には、この7〜8分間に必要な救命処置

を迅速かつ的確に施す事が極めて重要となります。

以前この講習を受けて『上級救命技能認定書』を持っていた私の先輩から「過去に1度だけではあるが、家の前の道で人が倒れていた時にこの経験が役に立ち、人を助ける事ができた」と聞いた事があります。



いざという時のため訓練も真剣に

池袋木建協パトロール

転落事故ゼロを目指して

【南池袋・山川向人】池袋木建協は11月11日(木)に、池袋労働基準監督署管内である、練馬区、板橋区、豊島区の3地区で木造低層住宅建築工事現場の安全パトロール

を行いました。全9団体の会員の内、6団体11名、池袋労働基準監督署より、安全衛生課長の松本薫さんを含む3名に出席いただき、14名での開催となりました。

現場では、開口部の落下防止柵未設置やハシゴをしつかりと固定していない、材料や工具が散乱している、ヘルメット未着用での高所作業など、危険な点が

この様に、万が一に備えて大切な家族、同僚、地域の人々を守りたいという強い気持ちを持って参加したみなさんからは「とても充実した有意義な時間を過ごせた」、「家族になにかあった時に後悔したくない」、「自信がついた」という言葉を聞く事ができました。

多々見受けられました。各地区のパトロール後は豊島支部会館へ集合し、撮ってきた写真を見ながら結果報告会を行いました。

同行した監督官からは、「改めて現場の現状を知ることができた」との声もあり、その場で年度内にもう一度パトロールを行うことが確認されました。

通常、年間3回行っているパトロールですが、近年は新型コロナウイルスの影響で思うように活動ができていない状況です。しかし、安

★青年部忘年会&レク★

【青年部・和田知樹】青年部は12月4(土)に、池袋にある日本料理屋「月亭」にて忘年会を行いました。参加者は役員と部員あわせて7名でした。

月亭では、初対面同士の部員もいましたが、同年代で同業種ということもあり、すぐに打ち解け全員で懇親を深めました。あまり食べることのない、サシの入った高級飛騨牛のすき焼きを食べながら談笑し、それぞれの仕事の話や、これから青年部でやりたいことなど、青年層ならではの話

で終始盛り上がりました。二次会は池袋ロサボウルに移動し、ボーリングを楽しみました。若手の職人らしいパワフルなプレイでスコアを競い合い白熱しました。時間の都合により2ゲームのみで青年部交流会は終了しましたが、まだまだ元気な部員達は有志で三次会へ向かいました。

ここ数年間、青年部は結果部員が少なく、新型コロナウイルスの影響も相まって思うような活動ができていませんでした。それでも地道な活動を続け、本年度より徐々に結果部員を増え、今回の忘年会イベントを開催できました。



青年部のイベントは楽しいぞ～

今後20代の方には青年部のイベントにお誘いしますが、気さくな仲間ばかりなので気軽に参加し下さい。

全パトロールの結果を見ると、現場での安全意識は低く、啓蒙活動を定期的に行っていくべきです。報告会の中では「悪いところを指摘するだけでなく、良いところはもっと褒

めていこう」という意見が出ました。官民一体となった組織である池袋木建協ならではの活動方法を考え、今後も仲間のいのちを守る運動として、安全衛生活動に取り組んでいきます。

後継者世代で行くバスツアー



早く乾いて～

大好物の塩煎り银杏を食べ、「美味しいね」とおぼあちゃん喜んでくれるのが今からとても楽しみです。

今月の1枚

【上池袋本町・市川和成】「银杏がたくさん届いたよ!」おぼあちゃん大きな声で連絡してきました。友達が何十キロも届けてくれたそうです。

腰痛持ちで敏感肌のおぼあちゃんには実を取り除いて干すなど到底不可能です。こちらでやると伝えて取りに行くと、頑張り屋のおぼあちゃんはすでに何キロも果実取りの作業を済ませ、手の皮がポロポロで湿疹も出ていました。すぐに残りを引き取り、久しぶりにあの银杏の匂いを嗅ぎながら作業を続けました。天日干しまで掛かった時間はなんと半日。数日もすればカラカラに乾燥して出来上がりです!

軽井沢で雪遊び!

待ちに待った緊急事態宣言の解除とスノーシーズン! スタイホームで溜まったストレスを澄んだ空気と真っ白な雪景色で解消しよう。スキー・スノーボードを1日楽しむ方も、お子さんとスノーパークで遊んでから軽井沢プリンスショッピングモールでお買い物する方も!

残席わずか

日時: 1月23日(日)
集合: 池袋芸術劇場前
6時45分集合
発着予定: 7時出発予定
18時半帰着予定
参加費(交通費+リフト券)
小学生 3,000円
中学生 2,000円
高校生 1,000円
※レンタルは別途



多彩なコースと3つのパーク